

HACEN SUYO EL LLAMADO DEL PUEBLO

Partidos ofrecen defensa del INE

**CLASE POLÍTICA
también sale a las
calles a externar
su rechazo por la
reforma electoral
que pretende
modificar al
órgano autónomo**

**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA**

leticia.robles@gmmm.com.mx

Después de participar en las marchas multitudinarias en defensa del INE, los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano, así como los líderes de Movimiento Ciudadano en el Poder Legislativo se comprometieron, por separado, a llevar la voz de los ciudadanos al Congreso de la Unión para votar en contra de una reforma electoral que debilite al Instituto.

Mediante comunicados de prensa o sus cuentas en redes sociales, los líderes partidistas, que se asumieron como parte de los miles de ciudadanos que salieron este domingo a las calles en al menos 56 ciudades del país, como la Ciudad de México, donde la estimación de los organizadores fue de al menos 300 mil participantes, aseguraron, por separado, que es evidente el rechazo de los ciudadanos a modificar la estructura del INE.

“Por supuesto que no va a pasar en el Senado, no va a pasar en Cámara de Diputados y respecto del PAN, en el PAN estamos unidos y fuertes para defender al INE, estamos con todos, estamos presentes. ¡El INE no se toca!”, aseguró Marko Cortés, mediante un comunicado de prensa.

Entrevistado durante el recorrido de la marcha, Alejandro Moreno Cárdenas aseguró que los priistas “jamás vamos a apoyar una reforma, cualquier iniciativa que dañe, lastime a la autonomía del INE o del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación”.

Por su parte, los coordinadores de los legisladores federales

de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda y Jorge Álvarez Maynez, se expresaron por medio de sus cuentas en redes sociales para ratificar su convicción de no respaldar la reforma electoral que está a discusión de la Cámara de Diputados.

Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, expresó que por parte de su partido “no debe haber ninguna duda que va en contra, pero sobre todo llamamos al PRI, que no vayan a caer en la tentación de llegar a componendas con Morena para que pase la reforma electoral nociva y regresiva para el país.

En tanto, senadores de la oposición participaron en las marchas, tanto de la Ciudad de México como de diferentes estados; panistas, priistas, emecistas y del Grupo Plural difundieron imágenes de su participación en diferentes entidades.





Foto: Cuartoscuro

En la marcha de Saltillo, Coahuila, una mujer sacó esta leyenda en defensa del Instituto Nacional Electoral.



Reforma electoral. Salen en defensa del INE

Cientos de miles de personas salieron a la calle en defensa del INE en 29 entidades, incluida CdMx, donde José Woldenberg advirtió que México no merece una reforma electoral "impulsada por una sola voluntad"; Martí Batres precisó que hasta las 13 horas había 12 mil participantes. ISAAC ESQUIVEL/EFE PAGES.12Y13

